

Recibe casita infantil de Cienfuegos donación del Unicef



Foto: ACN

La Habana, 3 de jun (RHC) La casita infantil Semillitas del Porvenir, de la provincia de Cienfuegos, recibió la víspera una donación de equipos electrodomésticos y juguetes enviados por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).

Alcides Hernández Pérez, propietario de la finca El Porvenir, donde está enclavada la casita, explicó a la Agencia Cubana de Noticias que en coordinación con Educación en el municipio montañoso de Cumanayagua, el envío llegó a la granja para beneficio de la calidad de vida de los 11 niños que son matrícula de la instalación.

Indicó que se trata de un refrigerador, microondas, fogón de gas de cuatro hornillas con horno, y juguetes para los pequeños.

Dos educadoras atienden al grupo de infantes, en su mayoría hijos de madres trabajadoras en el proceso del tabaco de la propia finca, y otros niños procedentes de la comunidad cercana El Tabloncito.

Inaugurada el 10 de octubre de 2023, la instalación se construyó con apoyo en recursos de instituciones locales y de los obreros de la finca.

Desde entonces ha recibido múltiples donaciones de juguetes y material docente de países como Francia, Italia, Argentina, Bulgaria, Estados Unidos y España.

Para el mejor funcionamiento del predio infantil, la finca de Alcides garantiza la alimentación con las meriendas y almuerzos, así como el pago de estimulación para las educadoras.

Además de producir viandas y hortalizas, la granja se ha convertido en una de las mejores productoras del tabaco en la provincia de Cienfuegos, con unas 10 hectáreas destinadas a ese cultivo. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384087-recibe-casita-infantil-de-cienfuegos-donacion-del-unicef>



Radio Habana Cuba